



Compte-rendu de la sortie au village de Lesbinières et au jardin de l'abbaye de Pébrac

PASSION JARDIN AU NATUREL ----- mercredi 24 juillet 2024

C'est par une belle journée que le départ fut donné à partir du pré de la foire de **Langogne** à 10h30 précises.

- ✚ Les 16 visiteurs que nous étions sont arrivés au village de **Lesbinières** (Commune de **Bains**) à 11h15 où nous attendait notre sympathique guide **Marie-Andrée Cottier** ainsi que **Claude & Philippe** de notre association venus directement des Uffernets.

Rapidement nous avons réalisé que ce petit village d'une quarantaine d'habitants avec 2 fermes laitières en exploitation avait un supplément d'âme et valait le détour.

La visite s'est ainsi déroulée tranquillement au rythme des explications de notre guide dans la partie basse et nous avons pu avoir toutes les réponses à nos interrogations. Sur la partie haute du village, nous avons fait la connaissance d'**Elisabeth Mallet dite « Babeth »**, dont la maison fait face à la cascade qui tombe de la butte qu'elle a débroussaillée et aménagée seulement ces dernières années.

L'embellissement du lieu où l'herbe bien tondue y apparaît plus verte qu'ailleurs est en perpétuelle évolution et ne date pas bien évidemment d'hier ... avec un point d'orgue paraît-il au moment des fêtes de Noël où le village s'illumine alors de mille feux à la tombée de la nuit.

Au village, tout le monde respecte religieusement le travail de ces 2 personnes nous a-t-on dit; elles ont fait du hameau leur jardin et s'attachent à faire vivre au quotidien l'âme du village ... au point que depuis plus d'une vingtaine d'années et grâce à un judicieux échange de terres paraît-il, **les bêtes ne traversent plus le village**. Les éleveurs aux commandes de leurs tracteurs, font même un détour de 500 mètres pour éviter de salir la route traversant le village ... c'est tout dire !

De belles idées en tête pour nous avec toutes ces figurines et personnages disséminés un peu partout pendant la redescente vers le four à pain pour découvrir les autres parties du village inexplorées, dont la propriété de la famille de **Marie-Andrée**, dont une partie du jardin nous fut dédié pour notre pique-nique.

Le repas avalé et bien reposés, nous avons pris ensuite congé de notre hôtesse vers 14h00 non sans l'avoir remercié chaleureusement pour son accueil et avons poursuivi la route pittoresque sur les lignes de crêtes pour notre 2ième destination du jour. située à **Pébrac** dans les jardins de l'abbaye.



Compte-rendu de la sortie au village de Lesbinières et au jardin de l'abbaye de Pébrac

PASSION JARDIN AU NATUREL ----- mercredi 24 juillet 2024

- ✚ Arrivés au village de Pébrac dominé par son abbaye, 2 de nos adhérents nous attendaient sur place dont **Jean** qui était venu spécialement pour les plantes aromatiques tant vantées sur le site Web de cet endroit touristique.

Nous avons attendu en vain notre contact sur place espéré à 15h00 et **Claude** notre organisateur a pris la décision de partir à la découverte de ce village en plein travaux d'urbanisation avec le sentiment confus d'une déception à venir ... (le lecteur doit savoir que notre visite à cette abbaye a été reportée déjà 2 fois durant les 2 dernières années).

Passés la petite porte d'accès au jardin, 1/4 d'heure de visite nous a suffi pour en faire le tour et le manque d'entretien du lieu a confirmé notre pressentiment. Le jardin était pitoyable et dans un quasi état d'abandon et **Jean** a vainement cherché des plantes médicinales, but de sa venue !

Ce n'est pas non plus la visite du "pseudo musée » une fois repassé le petit porche d'entrée qui a fait remonter notre peu d'enthousiasme. Personne dans le village ... hormis les ouvriers de l'entreprise de terrassement à pied d'œuvre pour remettre l'assainissement en ordre.

Nous avons donc repris sur le champ le chemin du retour en ordre dispersé, avec le sentiment d'avoir toutefois passé une belle journée et assouvi notre curiosité.

Certains d'entre nous se sont même promis de revenir en famille ou avec des amis afin de leur faire partager le charme du village de Lesbinières .